
                                                                                                                                                              
 
 

SEDUTA CONSIGLIO PROVINCIALE 
DEL 27 aprile 2015 

 
 

 
Lunedì 27 aprile 2015  si è riunito nella Sala Consiliare del Palazzo della Provincia,  in Piazza Dante 
Alighieri 35, a Grosseto, il Consiglio della Provincia di Grosseto, regolarmente convocato, per la 
trattazione degli argomenti di cui all'allegato ordine del giorno (all. "A"). 

La seduta, a cui ha  prestato assistenza il  Segretario Generale, Avv. Emilio Ubaldino,  è  presieduta dal  
Presidente della Provincia, Emilio Bonifazi. 

Alle ore 14,40 il Presidente della Provincia ha invitato il Segretario Generale a procedere all'appello, a 
seguito del quale sono risultati  presenti i seguenti  componenti: 

EMILIO BONIFAZI.   presente 
FEDERICO BALOCCHI             assente 
ANDREA BENINI  assente  
ARTURO CERULLI  presente 
GIANCARLO FARNETANI        presente 
ELISABETTA IACOMELLI         presente    
MARCO GALLI       presente 
PIETRO MIGLIACCIO  presente 
DANIELA PIANDELAGHI presente 
EZIO PUGGELLI  assente 
ENZO TURBANTI  presente 

 
 

Sussistendo il numero legale, la seduta è stata dichiarata aperta. 

Vengono nominati gli scrutatori: Elisabetta Iacomelli, Arturo Cerulli e Marco Galli. 
 
 
 

Alle ore  15,10 il Presidente della Provincia, finita la trattazione e votazione di tutti gli argomenti iscritti 
all’o.d.g., scioglie la seduta, nel corso della quale, peraltro: 

 
� sono stati svolti gli interventi riportati nell'allegato "B" del presente verbale. 
 
Il presente verbale  comprende n° 2 allegati ("A” –  “B“ )  e  conta complessivamente  n° 7 pagine. 

 
 
 
 

  IL SEGRETARIO GENERALE                                    IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA  
          avv. Emilio Ubaldino                                                              Emilio Bonifazi 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                                                             
 
 

                                                                                                                                                      ALL . A) 
 
 

         ORDINE DEL GIORNO DELLA  SEDUTA CONSILIARE  DEL 27/04/2015 ORE 14.30 
 
PUNTO n. 1  
Approvazione verbale seduta consiliare del 6/03/2015. 
 
PUNTO n. 2 
Comunicazioni del Presidente della Provincia di Grosseto,  Emilio Bonifazi. 
 
PUNTO n. 3  -   Area Polizia Provinciale 
Riconoscimento debiti fuori bilancio anno 2015 ex art.194 D.Lgs. n°.267/2000  relativi a ricorsi avver so 
sanzioni amministrative. 
 
PUNTO n. 4 -  Area Polizia Provinciale 
 
Riconoscimento debiti fuori bilancio anno 2015 ex art.194 D.Lgs. n°.267/2000  relativi a ricorsi avver so 
sanzioni amministrative. 
 
PUNTO n. 5 – Area Pianificazione e Gestione Territo riale   
 
Riconoscimento debito fuori bilancio relativo al procedimento di fronte al Tribunale Amministrativo Regionale 
del Lazio, sentenza 9896/2014 – Autostrada Tirrenica, promosso dalla Provincia di Grosseto 
 
PUNTO n. 6 – Area Servizi alla Persona  
 
Fondazione "Istituto Tecnico Superiore E.A.T. – Eccellenza Agroalimentare Toscana". Costituzione e 
approvazione Statuto. 
 
PUNTO n. 7 -  Area Lavori e Servizi  Pubblici 
 
Acquisizione al Demanio delle Strade Pubbliche della Provincia di Grosseto di alcune particelle 
facenti parte del tracciato stradale e pertinenze della S.P. 161 “Porto S. Stefano” n 
 
PUNTO n. 8 -  Area Lavori e Servizi  Pubblici 
 
Acquisizione al Demanio delle Strade Pubbliche della Provincia di Grosseto di un’area facenti parte del 
tracciato stradale e pertinenza della S.P. 76  “Montorio” , in loc. Ferro di Cavallo nel Comune di 
Castell’Azzara. 
 
PUNTO n. 9 – Interarea Affari Generali e Segreteria  Generale 
 
Commissione Elettorale Circondariale di Grosseto e Sottocommissioni di Massa Marittima e di Orbetello – 
Sostituzione membri. 
 
PUNTO n. 10 – Interarea Politiche del Patrimonio e Protezione Civile 
 
Netspring S.r.l. – Approvazione bilancio d’esercizio al 31/12/2014. 
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SEDUTA CONSIGLIO PROVINCIALE 
DEL 27 aprile 2015 

 
 
Lunedì 27 aprile 2015  si è riunito nella Sala Consiliare del Palazzo della Provincia,  in Piazza Dante 
Alighieri 35, a Grosseto, il Consiglio della Provincia di Grosseto, regolarmente convocato, per la 
trattazione degli argomenti di cui all'allegato ordine del giorno (all. "A"). 

La seduta, a cui ha  prestato assistenza il  Segretario Generale, Avv. Emilio Ubaldino,  è  presieduta dal  
Presidente della Provincia, Emilio Bonifazi. 

Alle ore 14,40 il Presidente della Provincia ha invitato il Segretario Generale a procedere all'appello, a 
seguito del quale sono risultati  presenti i seguenti  componenti: 

 

EMILIO BONIFAZI.              presente 
FEDERICO BALOCCHI             assente 
ANDREA BENINI  assente  
ARTURO CERULLI  presente 
GIANCARLO FARNETANI        presente 
MARCO GALLI       presente 
ELISABETTA IACOMELLI         presente    
PIETRO MIGLIACCIO  presente 
DANIELA PIANDELAGHI presente 
EZIO PUGGELLI  assente 
ENZO TURBANTI  presente 

 
 

Sussistendo il numero legale, la seduta è stata dichiarata aperta. 

Vengono nominati gli scrutatori: Elisabetta Iacomelli, Arturo Cerulli e Marco Galli 
 
 

Punto n. 1 “Comunicazioni del Presidente della Prov incia di Grosseto,  Emilio Bonifazi”. 
 
Parla il Presidente Bonifazi 
 
Considerato che il Consiglio Provinciale deve approvare il Conto Consuntivo 2014, provvedere alla nomina 
dei componenti dell’ATC  Grosseto ed infine procedere alla sostotuzione dei componenti rinunciatari delle 
Commissioni e delle Sottocommissioni Elettorali Circondariali di Grosseto, Massa Marittima e Orbetello, 
chiedo la disponibilità dei consiglieri per una successiva seduta del Consiglio Provinciale. 
I consiglieri convengono che la prossima seduta consiliare venga convocata per il 12 maggio alle ore 17,00, 
preceduta dall’Assemblea dei Sindaci 
 
 
Punto n. 2 “Approvazione del verbale della seduta c onsiliare del 06/03/2015, “  
 
Il Presidente Bonifazi pone  in approvazione il verbale della seduta del 6 marzo u.s. che viene approvato 
all’unanimità 
 
 
Punto n. 3 “Riconoscimento debiti fuori bilancio an no 2015 ex art.194 D.Lgs. n°.267/2000  relativi a 
ricorsi avverso sanzioni amministrative”. 
 
Parla il consigliere Arturo Cerulli 
 
Io volevo dire che è da cinque anni che siamo consiglieri provinciali, cinque anni che a questo tipo di 
votazioni sui debiti fuori bilancio lui (Turbanti) vota contro e io voto a favore perché secondo me, a parere 
mio, noi non possiamo opporci a delle decisioni che non sono decisioni nostre, secondo me il voto contro 



sarebbe opporsi alla decisione che ha preso qualche giudice dello stato italiano, lo dico perché non è che 
non siamo mai stati d’accordo, io voto a favore lui vota contro, non c’è nessuno spostamento. 
 
 
 
Parla il consigliere Enzo Turbanti 
 
Al di là delle posizioni, è ovvio che noi, con Arturo oramai se ne è parlato mille volte, tutte le volte è per colpa 
nostra, non è per colpa degli altri, il giudice cosa fa giustamente?il giudice di pace ci deve dare torto, poi è 
inutile tutte le volte scriviamo in delibera: “dato atto di valutare l’opportunità di proporre ricorso…” che tanto 
non si farà mai, ma oltre a non farlo mai non ci conviene, ora presidente te non c’eri, ma queste cose 
ataviche che vengono dietro poi vediamo nelle altre delibere che verranno dopo….è vero che la provincia è 
in smantellamento ma ci saranno errori materiali, errori formali, abbiamo padellato le particelle, abbiamo 
padellato le quote, gliel’ho già detto prima a Falco anche nella Netspring, e questa è la punta dell’icesberg, ci 
troviamo dentro tutta una serie di problematiche che viene da parecchio lontano, questa è la mia posizione 
ovviamente personale. 
 
Parla il Presidente Bonifazi 
 
Grazie Enzo, noi ora comunque per quanto riguarda gli aspetti di migliorare l’andamento 
dell’amministrazione lo diamo al nostro Direttore di sovrintendere, di verificare, naturalmente, quando si 
tratta di notifiche di contraddizione, essendo veramente un numero elevato…raccogliamo il suggerimento del 
consigliere Turbanti. 
Chi è d’accordo? Chi si astiene chi vota contro? Enzo Turbanti vota contro. 
Immediata esecutività dell’atto…come prima tutti a favore, vota contro Turbanti. 
 
Punto n. 4 “  Riconoscimento debiti fuori bilancio anno 2015 ex a rt.194 D.Lgs. n°.267/2000  relativi a 
ricorsi avverso sanzioni amministrative”. 
 
Parla il Presidente Bonifazi 
 
Anche qui è un riconoscimento di un debito fuori bilancio, c’è una integrazione per quanto riguarda le 
sentenze, sono diverse integrazioni per un valore complessivo di 291,00 euro, sono alcuni giudici di pace 
che mettono a verbale. 
Metto in votazione: chi è d’accordo chi è contrario chi vota contro, come prima, con il voto contrario di 
Turbanti;  votiamo l’immediata esecutività chi vota a favore, chi vota contro, chi si astiene? come prima. 
 
Punto n. 5: “Riconoscimento debito fuori bilancio r elativo al procedimento di fronte al Tribunale 
Amministrativo Regionale del Lazio, sentenza 9896/2 014 – Autostrada Tirrenica, promosso dalla 
Provincia di Grosseto.”  
 
Parla il Presidente Bonifazi 
 
Anche qui abbiamo un altro debito fuori bilancio, abbiamo fatto un ricorso che riguarda il tema 
dell’autostrada, fra l’altro su questo argomento poi vedremo di organizzare una assemblea dei sindaci  con 
la nuova compagine della SAT che sta incontrando i singoli comuni, hanno chiesto anche a me di 
incontrarmi ma non come presidente della  provincia ma come sindaco, allora volevo chiedere loro di fare un 
incontro presso l’assemblea dei sindaci, ora troviamo il modo migliore, forse le elezioni non sono il periodo 
migliore per questo argomento, in ogni caso è un argomento particolarmente importante, la provincia aveva 
appunto svolto un ricorso contro la sentenza del TAR regionale del Lazio sul fatto che il nostro ente non era 
stato ritenuto tale da poter partecipare a quello che era il tavolo per  la predisposizione del tracciato 
dell’autostrada, noi abbiamo ricorso con il comune di Orbetello per un importo di 3000,00 euro, e quindi è un 
debito fuori bilancio perché non era stato preventivato in precedenza; su questo argomento chi è d’accordo, 
chi si astiene, chi è contrario?come prima, votiamo anche l’immediata eseguibilità chi è d’accordo, chi è 
contrario, chi si astienec? come prima. 
 
Punto n. 6 “Fondazione "Istituto Tecnico Superiore E.A.T. – Eccellenza Agroalimentare Toscana". 
Costituzione e approvazione Statuto” 
 
Parla il Presidente Bonifazi 
 
I punti che riguardano i debiti fuori bilancio sono terminati abbiamo il punto sei che è un punto molto 
importante, noi con questo atto andremo ad approvare lo statuto dell’Istituto Tecnico Superiore, Eccellenza 
Agroalimentare Toscana, EAT, e naturalmente questo lavoro che abbiamo fatto è un lavoro che ha avuto e 



dato anche dei riscontri positivi perché abbiamo anche l’istitutuzione dell’Istituto superiore come eccellenza 
agro alimentare toscana come vedete abbiamo messo in piedi tutti quelli che sono glia aspetti importanti che 
permettono a questa attività formativa ed educativa di poter andare avanti, non so se su questo argomento 
vile dire qualcosa il consigliere Piandelaghi. 
 
Parla il consigliere Piandelaghi 
 
Recentemente siamo stati chiamati ad aderire al progetto sull’Istituto tecnico superiore EAT, Eccellenza 
Agroalimentare Toscana, avevo promesso che avrei tenuto aggiornato il consiglio anche per rispondere a 
quello che diceva il Consigliere Turbanti, lamentava che tante iniziative che iniziavano con tanto entusiasmo 
erano un po’ rimaste lettera morta, volevo appunto informarvi che a breve si costituirà la fondazione e che il 
nostro progetto dell’ITS è stato molto apprezzato in regione, tanto è vero che è arrivato primo tra tutti gli ITS 
che sono stati presentati, proprio perché per la provincia di Grosseto e per provincia di Grosseto intendo le 
scuole, intendo le aziende, le agenzie formative, è stata costituita una rete molto significativa dove tutte le 
aziende più importanti di tutti i settori dell’agro alimentare sono presenti, e questo ha fatto si che questo 
percorso abbia avuto la sede definitiva nella provincia di Grosseto, sia stato la coronazione di un percorso 
che è iniziato con la richiesta e la successiva formalizzazione del polo agro alimentare, del polo tecnico e 
professionale che comprende cinque istituti professionali della provincia di Grosseto che poi si sono dotati di 
un istituto tecnico superiore ad indirizzo agro alimentare, mi sento di ringraziare l’amministrazione che tanto 
si è impegnata in questo percorso, tanto è vero che non è stato un percorso molto semplice, perché altre 
province della regione toscana avrebbero volentieri ospitato questo istituto tecnico superiore, pertanto credo 
che sia un successo per la provincia di Grosseto, chiedo di approvare lo statuto perché è il migliore che per 
adesso siamo riusciti  a formalizzare e credo che vada incontro a tutte le esigenze dell’ITS, chiaramente 
tutto è poi passibile di modifiche se ci renderemo conto che qualcosa è rimasto non coperto da questo atto, 
grazie. 
 
Parla il consigliere Turbanti 
 
Avevamo già votato questo anche nella passata legislatura, confermiamo il nostro voto favorevole, come 
diceva la consigliera Piandelaghi, l’importante entro il 15 di luglio di fare l’iscrizione se no salta tutto, non sta 
me a dirlo, e poi c’è una cosa che lascia un po’ perplessi, perché noi su 28 siamo nella provincia di Grosseto 
11 soci fondatori, e questo è un aspetto di un terzo abbastanza positivo, l’unica cosa che lascia un po’ 
perplessi è l’articolo 20 dello statuto te lo dico subito quando parla del personale, dell’eventuale addebito dei 
costi sostenuti ecc. che potrebbe essere un domani una problematica sul bilancio, tutto qui. 
 
Parla il Presidente Bonifazi 
 
Grazie ci sono altri interventi? Se non ci sono altri interventi mettiamo in votazione chi è d’accordo? Chi è 
contrario, chi si astiene? approvato all’unanimità. 
 
Punto n. 7 “Acquisizione al Demanio delle Strade Pu bbliche della Provincia di Grosseto di alcune 
particelle facenti parte del tracciato stradale e p ertinenze della S.P. 161 “Porto S. Stefano” nel 
Comune di Monte Argentario”. 
e 
Punto n. 8 “Acquisizione al Demanio delle Strade Pu bbliche della Provincia di Grosseto di un’area 
facenti parte del tracciato stradale e pertinenza d ella S.P. 76  “Montorio” , in loc. Ferro di Cavallo  nel 
Comune di Castell’Azzara” 
 
Parla il Presidente Bonifazi 
 
Abbiamo due delibere che sono l’acquisizione al demanio delle strade pubbliche della provincia di Grosseto,  
il punto n. 7 è una piccola particella stradale con una piccola pertinenza del comune di Porto Santo Stefano 
nel comune di Monte Argentario,  quindi facciamo questa piccola acquisizione del punto n. 7 praticalmente 
c’è tutta una mappatura catastale come avete visto, è una acquisizione a titolo gratuito…se siamo tutti 
d’accordo…io sono un po’ veloce….. 
 
Parla  il Consigliere Turbanti 
 
Le particelle, anche qui ora io non voglio toccare…. sembra di sparare sempre  sulla croce rossa, e da dieci 
anni che si fa, che fate il corpo della delibera dove citate la particella 37 e la 259 che è di 30 mq invece che 
di 20, basta che fate una visura catastale, sono piccolezze, però sono aspetti formali che un domani, quando 
viene registrata la delibera o viene volturata al demanio, questo è uno dei grossi problemi, peggio ancora 
sulla delibera dopo di Castellazzara ad un certo punto citate in cima la particella 256 che è del Comune di 
Castellazzara, poi meno male avete rettificato e dite la particella  217, sono tutti piccoli aspetti, e io lo 



continuo a dire, ma questa delibera viene presa…no perché l’altra volta cosa abbiamo fatto? abbiamo fatto 
la rettifica di delibere, sono cazzate, Farnetani, te ci ridi però se te sbagli una cosa così poi devi fare la 
rettifica, allora no, allora guardatele le delibere non fatele guardare ad un geometraccio di poggio che sono 
io…perché tutte le volte sono padellate, è dieci anni che si stanno padellando tutti gli aspetti tecnici…non per 
niente te mi citi la particella ed è un’altra,  li ce ne è sei una è del comune di castell’azzara sotto mi citi una 
cosa la superficie è sbagliata, dillo te, è ovvio poi che siamo costretti, lo avevo già detto presidente  a fare 
questo, il decreto della regione toscana sul bando attuativo della misura  121 del PSR quando ci abbiamo 
tutti i nostri dipendenti che sono in fibrillazione e sono incasinati si prende e si dà l’incarico a guardare 
questa cosa del PSR a liberi professionisti fuori, decidiamo la provincia non deve esistere oppure noi 
continuiamo a fare cose di questo tipo?...e il mio amico Cerulli mi dice che sono Pierino, io sono Pierino però 
se io padello un atto di questo tipo mi costa una rettifica, all’agenzia dell’entrate, poi un'altra cosa 
fondamentale scrivetecelo una volta tanto che acquisite, ogni tanto, che acquisite il certificato di 
investigazione urbanistica se no lo sa anche il mio figliolo che non ho che non vi registrano l’atto. Ditemi se 
poi sbaglio…sparatemi addosso ma credo che al 99% dei casi anzi al 200% x2 di avere ragione. 
 
Parla il presidente Bonifazi 
 
Correggiamo gli errori che sono stati indicati e altri che eventualmente ci sono  sulle rilevazioni catastali se 
poi anche sugli atti oltre che non essere impostati sul modo migliore possono …dobbiamo ritornare, 
facciamo la verifica, acquisiamo la verifica già fatta, e comunque anche sull’altro discorso del PSR chiedo al 
Direttore di fare una verifica. 
Intanto mettiamo in votazione questa con le modifiche che ha fatto il consigliere, chi è favorevole, chi è 
contrario chi si astiene? All’unanimità. Ringraziamo Enzo Turbanti. 
 
Punto n. 9 “Commissione Elettorale Circondariale di  Grosseto e Sottocommissioni di Massa 
Marittima e di Orbetello – Sostituzione membri”. 
 
Per quanto riguarda il punto n.9 non so se ci sono i nominativi, per sostituire i nomi di quelli che hanno 
rinunciato, allora direi se non ci sono i nominativi direi che al prossimo consiglio che facciamo al 12 maggio 
di avere i nominativi, allora il punto n. 9 lo ritiriamo. Però la prossima volta vediamo chi sono i membri della 
commissione circondariale di Grosseto e le sottocommissioni circondariali di Orbetello e Massa Marittima. I 
punto n. 9 lo ritiriamo. 
 
 
Punto n. 10 “Netspring S.r.l. – Approvazione bilanc io d’esercizio al 31/12/2014”. 
 
Per quanto riguarda il punto n. 10 da quando abbiamo fatto la verifica delle partecipate è venuto fuori da 
parte del Consigliere Puggelli, di vedere quello che è il futuro della Netspring, visto che noi abbiamo non il 59 
ma il 58% sempre suggerito da Enzo Turbanti che ha la memoria storica del consiglio provinciale. Di fatto 
noi andiamo ad approvare il bilancio di esercizio della Netspring al 31/12/2014 abbiamo chiesto al direttore 
generale e all’amministratore delegato che abbiamo qui presente Nicola Falco di fare un approfondimento 
tale da vedere come questa società, vista la situazione della provincia, possa portare avanti questo 
importante compito che ha, nei prossimi consigli che faremo, e ne faremo uno dedicato esclusivamente al 
personale che è transitato e transiterà con le funzioni alla Regione, faremo comunque un approfondimento 
generale di tutto il sistema provincia e naturalmente ci porteranno una relazione più approfondita, già ci sono 
nella stessa relazione a bilancio consultivo ci sono già delle indicazioni che ci dicono che comunque per 
quanto riguarda tutto l’anno 2015 che ci permette di poter ragionare su questa società, l’anno 2015 sarà 
l’anno in cui la provincia continuerà a fare quelle cose con quell’avvalimento da parte della regione nei 
confronti della provincia stessa, e delle funzione e del personale, non cambierà niente da questo punto di 
vista se non il fatto che avremo dei tagli cospicui. Però sulle finzioni e su quello che facciamo abbiamo 
questo anno di forte riflessione e forte approfondimento, se ci sono degli interventi su questo argomento, se 
non lo metto in votazione. 
 
Parla il consigliere Turbanti 
 
Noi come Falco sa non abbiamo mai votato questa delibera nemmeno negli anni passati, abbiamo dato atto, 
e questo come tecnico io ne do atto a quella parte di informatizzazione dal punto di vista tecnico senza 
entrare nei particolari, è ovvio quello che diceva il presidente che noi ci troviamo in una situazione 
indeterminata, il comune di Grosseto dove lui è sindaco ha già approvato fino al 31- 2016 il rinnovo, all’inizio 
l’avevi proposta per quattro anni poi sei sceso…è vero che vola tutto al di sopra delle nostre teste , il fatto  di 
quanto durerà questa società in house ecc.. l’importante, e l’hai sottolineato, a noi quello che interessa come 
interessava prima,  ma penso a tutti perché è oggettiva la cosa, il ragionamento perché se poi guardate il 
corpo della delibera, per ciò che riguarda i dipendenti, e questo aspetto  lo metterei in evidenza perché si 
rischia di avere delle professionalità acquisite di perderle anche in questo periodo, ecco, se poi mi trovi 



d’accordo sul fatto di fare un consiglio più peculiare più di indirizzo, più di vedere come sono le cose a me mi 
trovi più che d’accordo, una cosa non ci è piaciuta, negli anni passati di vedere un po’, e questo il direttore lo 
sà, lo prevede, che in alcuni casi sono state anche abbastanza elevate, cito solamente una dove c’è un 
professionista in cui gli abbiamo dato € 83.500,00 all’anno più IVA sono tutte situazioni, al di là di quello che 
può prendere il direttore ecc. guardiamoli questi aspetti perché anche su questo si rischia di vedere queste 
polemiche che poi o non ve le dicono o sono sotterranee, dove i dipendenti  dicono noi siamo a rischio non 
sappiamo se dobbiamo andare a casa  quello che succederà e poi vedono dare una cifra così alta ad un 
ingegnere è questo che io voglio mettere in evidenza, non penso neanche qui di avere torto, non perché io 
voglio avere sempre ragione, tutt’altro, anzi sono sempre in minoranza in vita mia, però la cosa 
fondamentale è di guardare questo aspetto qui, se poi prendo atto dell’attività, all’attività io ho sempre preso 
atto come tecnico e per noi tecnici è bingo ci dà una grossa mano come tecnici però io voto contro… 
 
Parla il consigliere Cerulli 
 
Giusto, altro stipendio che prendo come Consigliere provinciale mi spinge a rimanere …per tutta una serie di 
situazione sono fortemente in difficoltà, perché indubbiamente anch’io Netspring l’ho consigliato come 
società  da portare avanti da confermare quando abbiamo votato nell’ultimo consiglio comunale questa cosa 
quindi io non so come votare, essendo questo l’ultimo punto io me ne vado. 
 
Parla il presidente Bonifazi 
 
Va bene diciamo con l’impegno di fare un approfondimento complessivo tematico su tutta l’evoluzione che 
c’è sulla provincia e sulle sue partecipate e per la salvaguardia dei posti di lavoro e dei servizi perché la 
provincia continua a dare dei servizi tipo sulle scuole…al limite abbiamo ridimensionato tutta una serie di 
investimenti, ma comunque dovremo poi parlarne sul bilancio che faremo, comunque questa è una società 
importante. 
Allora chi è contrario chi si astiene chi è contrario? 
Allora all’unanimità . 
 
Ci aggiorniamo al 12 di maggio alle ore 14.30 assemblea dei sindaci e a seguire alle 17 il consiglio 
provinciale.  
Grazie. 


